

Reconocen en ONU compromiso de gobierno y FARC-EP con acuerdo de paz



Naciones Unidas, 5 abr (RHC) Los miembros del Consejo de Seguridad de la ONU reconocieron hoy el compromiso del gobierno de Colombia y las FARC-EP con la implementación del acuerdo dirigido a detener el conflicto interno en el país sudamericano.

Expresiones de apoyo y solidaridad con el gobierno y el pueblo colombianos por la tragedia en Mocoa, Putumayo, precedieron las intervenciones de los miembros del Consejo, en una sesión dedicada a analizar el cumplimiento del mandato de la misión política de Naciones Unidas creada en enero de 2016 para acompañar el proceso de paz.

Los participantes en la reunión, entre ellos los embajadores de Bolivia, Uruguay, Reino Unido, Rusia, Francia y China, destacaron los progresos en materia legislativa y de desarme, y llamaron a redoblar los esfuerzos para cumplir el cronograma del acuerdo firmado en noviembre pasado, tras años de negociaciones en La Habana, Cuba.

En ese sentido, señalaron pasos como la aprobación en el Congreso de la Jurisdicción Especial de Paz, el impulso a la Ley de Desarrollo Agrario Integral, la puesta en marcha del Pacto Político Nacional, la Ley

de Amnistía y el respaldo al tránsito a la legalidad de miembros de las FARC-EP.

Asimismo, celebraron la creación de la Comisión de Garantías de Seguridad, destinada a reducir la violencia contra líderes comunitarios y activistas sociales en zonas afectadas por el conflicto colombiano, y la Comisión de la Verdad y de la Unidad de Búsqueda de Personas Desaparecidas.

Varios miembros del Consejo de Seguridad resaltaron además la designación de los expresidente José Mujica (Uruguay) y Felipe González (España) para supervisar el componente internacional de la Comisión de Seguimiento, Impulso y Verificación de la implementación del acuerdo entre el gobierno y las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo.

También algunos integrantes del órgano de 15 miembros manifestaron preocupación por atrasos en el cronograma del desarme de los insurgentes y por hechos de violencia contra activistas comunitarios, cometidos por actores no estatales.

El jefe de la misión política de la ONU y representante especial de la organización en Colombia, Jean Arnault, aseguró que en las últimas dos semanas se han producido notables avances en la entrega de las armas.

Arnault coincidió con las intervenciones que destacaron los progresos en materia legal para garantizar el cumplimiento del acuerdo.

Otro de los puntos abordados en la reunión fue la visita que realizará en mayo el Consejo de Seguridad a Colombia, bajo la presidencia rotatoria de Uruguay, con el objetivo de evaluar en el terreno los logros y desafíos del proceso de paz acompañado por Naciones Unidas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/126242-reconocen-en-onu-compromiso-de-gobierno-y-farc-ep-con-acuerdo-de-paz>



Radio Habana Cuba